
１ 本日 時理事会を開催し、 月３０日付けで

佐藤 会員と森俊 会員の退会を 認いたし

ました。 留に努めましたが、 事情に り

やむなしとの事でした。お 人の長きに る

ロータリー活動に 意を表したいと思います。

２ 本日 時 会を開催いたします。すでに皆

様には細 資 等を 付させていただい

ておりますが、 部 委員長さんからのお

話をいただき、 会を開催したいと思います。

・地区の国際奉仕委員会・ 委員会 り、

クリーンウォーター事業の報告書が届いてお

りますので、回 いたします。

委員会　 　  委員長

　森会長さん り 名を頂き、４月４日に

委員会を開催いたしました。委員は私と佐藤会

員、 会員、 会員、 会員です。０

年について色々と をいたしました。 ０

年記念 については、１０年の区切りをつけ

るという意 で実施しなくてはいけない。記念

も作 する。 どの程度の で開催するか

については、会員減少の折り、 の に った

の事業、 を う。０ 年の 金として

皆様から集めている年２ を 続すると、

になりますので、これに 特別

の から を 出し、計

の で う。 実 委員会の 時 は、

０ 年 年の福士会長年度に活動を開 するの
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で、福士年度の 理事で実 委員長の人 を

う。実 委員会は、実 委員長に一任。とい

う になります。以上です。

ワイン愛好会　 　 会会長

　 月１１日に ２回目の イン 会を の目

にて開催しました。会員１３名の参加で大変

しく開催されました。最初から ンパンで

をしたものですから、かなり皆さん っ

られたみたいでした。 しいひと時をありがと

うございました。一 イン 会は、森会長

さんの も入りで作りましたので、先日の

会にて終了いたします。またの 会に インの

きな方が集まり イン会を開催出来ればと思

います。たいへんありがとうございました。

ゴルフ愛好会　 　  会会長

　 月３日に深川カントリークラブに いて、

１グ ープ コン が開催されまし

た。留萌クラブ り７名が参加して しいひと

時を過ごして参りました。深川 １０名、

４名参加、 ２名参加の ２３名

にて開催されました。今回 コン に参加

して、留萌クラブも 会を 活させ うと考

えています。初心者も テランも一 に しめ

るスポー ですので、多くの会員皆様の参加を

お願いします。 年度は留萌クラブが開催して

頂きたいとの要請もございました。皆様のご協

力をお願いします。

《 臨時総会開催 》

委員会

　―留萌ロータリークラブ細則変更―

３ （ ）と １１ ４ （ ）に

ついて「新世 委員会」の表記を５大奉

仕や 、地区の名 に せて「青少

年委員会」に変 する。

１４ ５ 、会員 に して、

申し ての 間が「 表後、７日間以

に」と な 言になっていたので、

「全員に通 した後７日以 に」と変

する。

１４ 、会長は新会員が け め

る うに援助する会員を１名 名する事

になっているが、「１名」 する 要が

ないため、会長一任として 数名 名で

きる う「１名」の 言を する。

長（森会長） 以上３つの を 決 致し

ます。 の方は にてお願い致します。３

つの とも 多数にて了 されました。

・０ 年記念事業 委員会と細 委

員会の皆様お れ様でした。　 森（幹）会長

・ １グ ープ に って来ました。

　大嶋会長エレクト

・おみやげありがとうございます。

　福士副会長

・職業奉仕委員長退任します。１年間ありがと

うございます。森会長ご 様でした。

　山本職業奉仕委員長

・ イン 会無事終える事が出来ました。あ

りがとうございます。　　 西原会員

　 　回　　７７０７

　今　回　　１２０００

　累　計　　７９９，０７９円

「委員長退任挨拶」

　  会

　今年度、会計の任を け、１年間務めさせて

頂いたことに感謝致します。

　毎例会ごとに事務 に り、会計 理をして

いる中で、留萌クラブの厳しい経済 がひし

ひしと感じておりました。

　過 を り ってみると、私がこのクラブに、

年 く在 している間、 名を える会員

数を経 してきました。

　当時のクラブ運 は財 的に まれ、活 に
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満ちた例会、回数の多かった充実した情報集会、

地域や国際的な奉仕活動が展開されました。

　現在は、会員数の大幅な減少、ニコニコＢＯ

Ｘの伸び悩みで、森会長のＢＯＸ累計額がトッ

プ。ロータリー財団、米山奨学会への寄付など、

地元経済の厳しさがそのまま、留萌クラブにも

反映しております。

　４月２５日、富丸での夜間例会で申し上げた

ロータリーの標語は極めて重要であります。

我々、職業人を良い方向、良い方向へと導いて

くれる標語です。

　私は７０才となり、これからの「おまけの人生」

を歩む準備はできました。もう少しの間ですが、

ロータリーのお世話になります。

　以上、この１年間、皆様のご協力に感謝を申

し上げ、退任の挨拶と致します。

　青山 社会奉仕委員長

　今年度社会奉仕委員長を仰せつかり、はたし

て何をすればと緊張もいたしました。毎年やる

事はだいたい決まっていますが、青少年奉仕も

やらなければならないとの事で、呑涛祭りのあ

んどんと交通安全旗の波運動への参加等の他に、

何をすればと色々考えさせられました。実際の

ところ、自分が小中学生の時にやっていたサッ

カー大会を開催いただき、また特別支援学級へ

の寄付と、今回皆様にご協力いただいたケーキ

作りについて、補助金申請をして開催させてい

ただきました。私がロータリークラブに入って

考えている事は、自分の商売をしっかりやって、

余力の部分で、子供たちに喜んでもらう事業が

出来たらなと考えていました。今回初めての理

事という事で、色々勉強させていただきました。

　あっと言う間の１年間でしたが、今考えると

決して一人では出来ない事をこのクラブの皆で

やっていけた事に、感謝いたします。本当に１

年間ありがとうございました。

　森（俊）国際奉仕委員長

　今年度の国際奉仕・ロータリー財団委員会は、

森（俊）と佐藤副委員長の２名で、ロータリーの

国際奉仕への理解を深めるプログラム提供とそ

れを支える財団への協力に努めることを念頭に

活動して参りました。

　タイで実施されたクリーンウォータープロ

ジェクトへの資金援助、例会プログラムとして

地区国際奉仕委員長　大石様と韓国からの米山

奨学生、地区ロータリー財団委員長　丸山様に

遠路来訪いただき、共に有用な情報をお届けい

ただきました。又、ロータリー財団、ポリオプ

ラス、米山奨学会への任意寄附は、クラブ会員

全員から浄財をお預かりできました。担当委員

会としてこれ程嬉しいことはなく、森会長、阿

部幹事の力添えは勿論のこと、こころひとつに

ご協力戴いた会員の皆様に、この場を借りて深

く感謝申し上げます。

　森、佐藤共に任務完了を報告し、退任の挨拶

と致します。

　山本 職業奉仕委員長

　今年度の活動方針は活動計画書に掲載した通

りで、１年間過ぎまして、大変奥深い委員会だ

と実感しております。活動計画書に記載した四

つのテストの唱和は毎例会続けさせていただき

ましたが、何回か挫折してしまいました。職業

奉仕の認識を深めるためのプログラムとして、

細川パストガバナーに講演をお願いして実施、

年度当初考えていた事業は無事終了いたしまし

た。職業奉仕の理念を表す言葉だけが、重く心

に残った１年でした。その言葉は最も多く奉仕

する者、最も多く報いられるです。職業奉仕と

は自らの事業における実践哲学だと感じました。

１年間ありがとうございました。

　對馬 会員増強委員長

　会員増強委員会は、串橋会員、福士会員、そ

して私の３名の委員会でした。今年度の地区の

増強目標は３％でしたが、委員会の目標は純増

２名以上でした。年度当初、串橋会員のおかげ

で２名増強と幸先良いスタートは切れましたが、

もう１名増強が出来ればと思いました。とにか

く入会頂いた照井会員、菅会員ありがとうござ

いました。途中で中井会員の転勤で後任の中根

会員が入会していただきましたので、３名の新
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会員との でした。１年間ありがとうござい

ました。

　 本 会 委員長

　本年度は例会委員長を仰せつかり、私に務ま

るのだろうかと、大変 安な１年間でした。

　年度初めに、 さんと さんにご 導を

頂き、年間の方針とスケジ ー を何とか て

て、どうしても出 できない時には、お 人に

ォローをして頂きました。

　毎回反 する事は、出 を上げる事が出来

ていない事です。

　例会運 を経 させて頂いた事で、何時もの

年 りは出 できたのではと思っております。

　１年間何とか終了でき、会長、幹事は勿論の

こと会員の皆様に 心 り感謝申し上げます。

　１年間ありがとうございました。
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　１１１年１１月に された

にコリン の演 の全 が掲載されてい

ますが、その を すると、いままでロー

タリ ンが していた会員 士の を

会員 にも 大し うという意 で

という ー が れている う

です。　

　１１１年の年 大会の数か月 、 ェ ンは

コリン と会い、 ェ ンの「

」という ットーと「

」との り せを みた 様

ですが、 方の思考が余りにも い過ぎたため、

コリン にはその 意が理解でき 、自分の考

えである会員 士の 助に って が

大されたことを 意げに て、 つの ッ

トーの共通 として めあげたかった「

」の な は、コリン のス

ー からは き出すことはできませんでした。

　コリン のス ー を した の

ことが らかになりました。

・ロータリー・クラブの では、なす きこ

とはただ一つであり、それを しく めなけ

ればなりません。 しく めるためには、た

だ一つの方 しかありません。自らの が

られるかも れないと思って、ロータリー

に入ってくる人たちは間 った部 の人たち

です。それはロータリーではありません。

ポリス・クラブに って 用され、当初

から している は

です。

・例会の ケットを毎 なった会員の事業

で 売することに って、他の会員が、その

会員の事業 を訪れて を深めると 時に、

その会員との を 大することができます。

・会員 士の や に って事業を 大し

て くことは に重要なことですが、これ

には 理的な があります。したがって今

後はその をロータリ ン以 にも げて

いく 要があります。

　このス ー を分 すれば、

とは決して自 を にして他人に奉

仕することを提唱しているのではなく、 来か

ら っていた会員 士の 助をさらに げ

ると共に、ロータリ ン以 の人もその に

し うということです。 って、この

という ットーを「 を にして他

人に奉仕する」という な ットーだと、過

大に するのは間 いだということを強 し

ておきたいと思います。

　 を が作ったのかは、

現時 では分かりません。コン ーターの

を に活用して、あら る 度から

たのですが、この ー の出 や作者を

き めるに っていません。しかし、この言葉

が最初に れるのは、１１５年に開催されたグ

ン ー のサン ラン スコ大会のス

ー だということが分かっています。

　 ェ ンのす ての を ても、

も も一切

れていませんから、この ー が ェ

ンの作だという は間 いです。

＊３分間情報＊




